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an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Sporthalle für die Gesamtschule Nord 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.437 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Die neue Integrierte Gesamtschule Nord als Nachfolgeschule der Schule 
Hegelsberg kann nur mit einer Sporthalle in direkter Nähe gedacht und geplant 
werden. Wie ist der Stand bei der dringenden Suche für ein geeignetes 
Sporthallen-Baugrundstück in unmittelbarer Nähe? 

 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




